

## **Städtische Kindertageseinrichtung Löwenzahn zertifiziert zum Haus der kleinen Forscher**

Kerpen, 09.11.2017

Die Stiftung Haus der kleinen Forscher – u. a. gefördert vom Bundesministerium Bildung und Forschung – engagiert sich für gute frühe Bildung in den sogenannten MINT-Bereichen (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik) mit dem Ziel, Kinder stark für die Zukunft zu machen und zu nachhaltigem Handeln zu bewegen. In einem „Haus der kleinen Forscher“ gehen die Kinder regelmäßig auf Entdeckungsreisen, das Forschen ist im Alltag fest verankert, ebenso die Dokumentation hierüber.

Die pädagogischen Mitarbeiterinnen der Kita Löwenzahn sind dahingehend qualifiziert worden und haben mit viel Engagement die Zertifizierung zum Haus der kleinen Forscher erreicht. Am heutigen Tag fand die offizielle Übergabe des Zertifikates durch die Stiftung in der Kita Löwenzahn, Glück-Auf-Straße 11, Kerpen-Horrem, statt.

Bürgermeister Dieter Spürck: „Ich freue mich sehr darüber, dass unsere Kinder in der Kita Löwenzahn mit der Zertifizierung eine weitere Möglichkeit zur Förderung ihrer Entwicklung erhalten.“

